

Mercredi 12 septembre 2018

Les assises territoriales de l'islam de France se sont tenues ce lundi 10 septembre à la préfecture des Bouches-du-Rhône

Au mois de juin dernier, Gérard COLLOMB, Ministre d'État, ministre de l'intérieur, a lancé des assises territoriales de l'islam de France, en vue de permettre une grande concertation associant les acteurs du terrain dans chaque département, sur l'avancement des chantiers de l'islam de France.

Pour le département des Bouches-du-Rhône, ces assises se sont tenues le lundi 10 septembre 2018.

Le temps d'une journée, représentants du culte musulman des Bouches-du-Rhône et d'associations engagées dans le domaine, artistes, universitaires, services de l'État et des collectivités territoriales ont pu échanger sur les trois grands thèmes retenus par le ministère de l'Intérieur :

- la gouvernance des lieux de culte et le financement du culte ;
- la formation et le statut des ministres du culte, des responsables associatifs ou encore des enseignants en religion ;
- les enjeux de la représentation de l'islam en France.

Les participants ont eu l'occasion de partager leurs points de vue sur ces sujets et de formuler des propositions qu'ils ont exposées durant une séance de restitution en présence de Pierre Dartout, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône. Ce dernier a conclu ce temps d'échanges et de débat en rappelant notamment la place et le rôle de l'État en matière de cultes.

CONTACT PRESSE

Bureau de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez la Préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfecture des Bouches-du-Rhône

www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr – [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)